

ABSTRAK

Nama : Rendi Lesmana
NIM : 2013-58-025
Judul : Daya Tarik Program *Reality Show* Katakan Putus di Trans TV dan Kepuasan Menonton pada Siswa SMA Negeri 2 Jakarta Kelas X
Pembimbing Materi : Dr. Halomoan Harahap, MSi
Jumlah Halaman : (romawi) xiv; 92 halaman
Kata Kunci : Program Reality Show, Daya Tarik Program, Kepuasan Menonton
Daftar Pustaka : 26 buku (min 15 buku), 4 sumber lain

Penelitian ini bertujuan untuk mengukur dan mendeskripsikan seberapa besar daya tarik dan kepuasan menonton program acara “Katakan Putus” di Trans TV terhadap Siswa SMA Negeri 2 Jakarta Kelas X. Skripsi ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan tujuan deskriptif. Dan metode alat pengumpulan data melalui kuesioner. Hasil penelitian memberikan gambaran bahwa daya tarik program reality show terhadap responden mempunyai kecenderungan tinggi. Dan kepuasan responden terhadap program acara juga dinilai tinggi. Dari hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa: “Daya tarik program reality show Katakan Putus cenderung mengarah tinggi, dapat disimpulkan Siswa SMA Negeri 2 Jakarta Kelas X tertarik dengan daya tarik program reality show Katakan Putus dan kepuasan menonton program reality show Katakan Putus dinilai tinggi, dan dapat disimpulkan responden sangat puas dengan program reality show Katakan Putus.

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT karena atas berkat dan rahmat Nya penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini yang berjudul “Daya Tarik Program *Reality Show* Katakan Putus di Trans TV dan Kepuasan Menonton pada Siswa SMA Negeri 2 Jakarta Kelas X” dengan baik dan lancar.

Di dalam penulisan Laporan Tugas Akhir ini penulis telah berusaha sekuat tenaga untuk mendapatkan hasil yang sempurna guna kelancaran pendidikan serta penambahan ilmu pengetahuan yang dibutuhkan, namun dalam penulisan ini dirasakan bahwa masih jauh dari pada sempurna dikarenakan terbatasnya pengetahuan dan pengalaman, untuk itu sangat diharapkan saran dan kritik membangun, agar hasil Laporan Tugas Akhir ini layak untuk menjadi referensi bagi siapa pun yang memerlukan. Dan semoga penulisan ini dapat menjadi sebuah langkah awal untuk dapat menambah pengetahuan serta wawasan yang luas dalam bidang Penyiaran.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada berbagai pihak yang telah ikut serta, baik secara langsung maupun tidak langsung dalam membantu dan mendukung penyelesaian Laporan Tugas Akhir ini dengan baik dan lancar, diantaranya:

1. Kedua orang tua atas Doa, dorongan, bimbingan dan dukungannya.
2. Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi, Drs. Halomoan Harahap, M.Si atas diberikannya kesempatan untuk menyelesaikan Laporan Tugas Akhir.

3. Drs. Herry Kuswita, M.Si, selaku Ketua Jurusan Bidang Konsentrasi Broadcasting Fakultas Ilmu Komunikasi.
4. Bapak Drs. Halomoan Harahap, M.Si selaku Dosen Pembimbing selama dan dalam pembuatan Laporan Tugas Akhir.
5. Mas Agus, Mas Oki dan Bu Joan yang membantu dalam proses pembuatan Laporan Tugas Akhir ini.
6. Dosen-dosen di Fakultas Ilmu Komunikasi, Universitas Esa Unggul, yang selama ini telah memberi Ilmu dan Pengajarannya.
7. Siswa SMA Negeri 2 Jakarta Kelas X yang sudah membantu mengisi Kuesioner dalam penelitian ini.
8. Teman-teman Broadcasting 2013 yang memberikan semangat, motivasi, dan masukan dalam penyusunan laporan ini.
9. Pihak-pihak lain yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini, yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa Laporan Tugas Akhir ini masih jauh dari sempurna dan oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun. Akhir kata penulis berharap agar Laporan Tugas Akhir ini dapat berguna dan menambah pengetahuan bagi para pembaca.

Jakarta, 05 Februari 2018

RENDI LESMANA